

# Un parcours permanent de course d'orientation mis en place

Nivillac - 01 Février

🔊 écouter



Depuis quelques années, la course d'orientation intéresse le milieu scolaire. Jean-Claude Morel, coordinateur des sports au collège Saint-Joseph l'a bien compris. Dans le cadre de l'activité de pleine nature, il a contacté la mairie de Nivillac pour avoir accès au bois de Lourmois, propriété de la commune.

45 points de contrôle

Après son aménagement, cet espace vert et boisé de 4 ha, proche du bourg, est devenu un site remarquable pour accueillir un parcours de course d'orientation. « **Nous avons fait appel au comité course d'orientation du Morbihan pour labelliser ce site**, souligne Gérard David, adjoint aux sports. **Grâce à Anne Coriel, d'ACOrientation, mandatée par le comité départemental, une cartographie des lieux a été établie avec 45 points de contrôle répertoriés.** »

Vendredi matin, Gérard David, Jean-Claude Morel et Anne Coriel se sont rendus sur le site pour se rendre compte des lieux et des points de contrôle à valider. Outre l'entretien du site, la commune va prendre en charge l'installation permanente des piquets et du matériel. Quant à la partie plus pédagogique, Jean-Claude Morel la définit ainsi : « **Le but pour les élèves sera de savoir s'orienter, de lire une carte, mais aussi de savoir gérer ses efforts, en somme avoir la tête et les jambes.** »

Le parcours, qui devrait être opérationnel d'ici deux semaines, sera inauguré par les collégiens de 5<sup>e</sup> qui, en duo, essaieront de choisir les itinéraires les plus rapides.

A terme, ce parcours pourra être ouvert aux centres de loisirs et aux familles. Des cartes seront disponibles soit à la mairie, soit au Forum. « **Dans le cadre de ce projet, il est demandé de ne pas toucher aux piquets de couleur se trouvant dans le bois** », précise Gérard David.